

L' Argentine se prononce pour une mesure judiciaire annulant les Fonds Vautour



Buenos Aires, 8 juillet (RHC-Telesur)- Le ministre argentin de l'Économie, Axel Kiciloff, a réitéré que le pays a besoin d'une procédure judiciaire pour annuler de manière juste et équitable les créances, car le contraire amèneraient de graves conséquences pour l'économie régionale.

Après sa rencontre avec Daniel Polack, le médiateur désigné par le juge étasunien Thomas Griesa, il a déclaré dans un communiqué que le verdict de ce magistrat sur les fonds spéculatifs fait que le paiement de la dette est impossible.

Le ministre argentin a considéré comme une injustice le fait que l'on oblige son pays à payer une dette millionnaire.

Il a réitéré cependant , l'engagement de Buenos Aires envers le paiement des dits fonds Vautour, pourvu que ce soit par une voie libre d' extorsion. Il a ajouté : « Le gouvernement argentin veut poursuivre le dialogue pour obtenir des conditions justes , équitables et légales , ce qui implique de tenir compte des intérêts de 100% des titres de la dette. »

Un fonds vautour est un capital qui est investi dans un État qui a besoin d'une dette économique pour ensuite récupérer ces fonds dans leur totalité et les intérêts par le biais de litiges.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27902-l-argentine-se-prononce-pour-une-mesure-judiciaire-annulant-les-fonds-vautour>



Radio Habana Cuba